

# ASPIRASI WARGA

## Umat Kristen dan Katolik UB Adakan Peringatan Paskah

Achmad Sarjono - [JATIM.ASPIRASIWARGA.COM](http://JATIM.ASPIRASIWARGA.COM)

Jun 2, 2022 - 04:07



*Pdt. Belly Liline*

Umat Kristen dan Katolik civitas academica Universitas Brawijaya (UB) menyelenggarakan peringatan Paskah dan Kenaikan Yesus Kristus, Jumat (27/05/2022). Kegiatan ini digelar secara daring dan luring di UB Guest House dengan mengusung tema "Kuasa Kebangkitan dan Kenaikan Yesus Kristus Memberi Kekuatan untuk Menabur Benih Kasih".

Hadir sebagai pembicara Pdt. Belly Liline. Sesuai tema yang diambil, Ia menyampaikan bahwa Tuhan telah memberi umatnya kekuatan untuk berbagi kasih. Dan dimana pun kita ditempatkan, baik itu di dalam pekerjaan, pendidikan, dan lingkungan masyarakat, Tuhan memiliki maksud agar kita memiliki hati yang peduli dan belas kasih terhadap sesama.

Senada dengan yang disampaikan Pdt. Belly, Ketua Panitia Bonick Kartini Lonameo, S.Pi., M.Sc., M.P mengatakan, tema ini diambil karena Tuhan lebih dahulu mengasihi kita, dan bagaimana kita dapat mengasihi Tuhan kalau hubungan dengan sesama tidak baik.

Sementara itu Pembina Unit Aktivitas Kerohanian Kristen (UAKK) Kotok Gurito, S.E dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih kepada Rektor, para pimpinan universitas dan fakultas yang selalu mendukung penyelenggaraan kegiatan umat Kristen dan Katolik di UB.

Ia juga berpesan kepada umat Kristen dan Katolik untuk selalu berusaha memberikan yang terbaik bagi kemajuan UB.

“Kiranya Tuhan selalu memberkati UB, para mahasiswa rajin belajar, dan seluruh civitas akademika selalu membawa nama baik UB baik di tingkat nasional maupun internasional,” ujar Kotok.



Ketua Panitia Bonick Kartini Lonameo, S.Pi., M.Sc., M.P



Pembina UAKK Kotok Gurito, S.E



Kegiatan ini diikuti oleh mahasiswa, dosen, tenaga kependidikan, alumni, dan pensiunan umat Kristiani UB.

Kegiatan Paskah ini dirangkai dengan bakti sosial membantu pembangunan SD Kristen YBPK Ngaglik, Malang. (Irene)